



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE CHIBUNGA

ACTA SESIÓN ORDINARIA

En la parroquia Chibunga a los 28 días del mes de agosto del 2025 se reúnen en la oficina de presidencia del GAD Parroquial los señores vocales que conforman la plenaria del Gobierno PARROQUIAL precedido por la Sra. Josefa Marianela Macías Aizprúa Presidente (E), el Ing. Patricio Molina Vicepresidente (E), el Sr. Carlos Luis Salcedo Velásquez vocales principales y la Sra. Evelyn Dayana Bravo Lucas Vocal Encargada, reunidos para tratar el siguiente orden del día:

1. Constatación del quórum
2. Instalación de la sesión
3. Lectura y aprobación del acta anterior
4. Lectura de Comunicaciones
5. Informe de gestión y Labores de la Sra. Josefa Marianela Macías Aizprúa Presidente (E),
6. Clausura

DESARROLLO

UNO.- Se constata quórum reglamentario al estar todos presente detallados en el encabezado de esta acta.

DOS.- Compañeros buenos días un gusto poder compartir con ustedes una sesión más siendo 14h05 am. Se da por instalada la sesión.

TRES.- Lectura y aprobación del acta anterior.- la señora secretaria procede a dar lectura al acta del día 15 de agosto del 2025, la misma que es aprobada de forma unánime por los señores vocales.

CUATRO.- Lectura de comunicaciones.- la señora secretaria da lectura de los oficios recibidos hasta la fecha y procede a archivarlos.

CINCO.- Informe de gestión y Labores de la compañera presidenta encargada Sra. Josefa Marianela Macías Aizprúa.- compañeros agradecer la presencia de cada uno de ustedes, durante estos día que he estado reemplazando al presidente, mis labores las he desempeñado en territorio y oficina.

El día viernes 15 de agosto, mantuvimos la sesión de junta para posesión de dignidades, por la tarde me traslade a verificar los trabajos que hacen la maquinarias en territorio.

El día lunes 18 de agosto, mantuve un reunión con la señorita Reina para organizar actividades para recaudar fondos, con se estuvo trabajando con la gallineta



ayudando abriendo vía en la comunidad Las Monces y con la volqueta se hizo transportación a la comunidad Chial.

El día martes 19 de agosto, se terminó de abrir vías en la Monces que aún no se había finalizado y con la volqueta se transportó a San Juan del Búa.

El día miércoles 20 de agosto, estuve haciendo oficina y con la volqueta se transportó al Cóndor Mirador y a la cabecera parroquial.

El día jueves 21 de agosto, se estuvo ayudando abrir vía a Fuerzas Nuevas me traslade hasta ese sector ver los avances y con la volqueta se transportó a Barro Colorado y Cabecera Parroquial.

El día viernes 22 de agosto, se fue a trabajar en la apertura de la vía a Fuerzas Nuevas que aún no se ha terminado y con la volqueta se transportó a Barbudal.

El día domingo 23 de agosto, estuve participando del desfile cívico en la comunidad San Juan del Búa.

El día lunes 25 de agosto, se estuvo ayudando abrir vía en 4 caminos traslade hasta ese sector ver los avances y con la volqueta se transportó a Mandarino y Cabecera Parroquial.

El día martes 26 de agosto, se continuo ayudando abrir vía en 4 caminos, y aun no se ha terminado y con la volqueta se transportó a Mandarino y Pueblo Seco.

El día miércoles 27 de agosto, estuve en oficina en atención a la ciudadanía, la gallineta presento un daño y con la volqueta se transportó a la Cabecera Parroquial y a Las Monces se ayudó con un viaje.

El día jueves 28 de agosto, el día de hoy tuve una invitación a la Escuela Isidro Jaramillo y me trasladé hasta este sector donde estaban en un día cultural don de participe como jurado, es por ello que se convocó a la sesión por la tarde, ya que me encontraba ocupada en este evento.

Informales también que ayer llego una motoniveladora para apertura de vías veraneras de parte del Gobierno Provincial, hoy está trabajando en Yahuila y el tractor que está trabajando en Nueva Unión- El Ají.

Eso es todo lo que tengo que informar compañeros muchas gracias.

SEIS.-Clausura.- Interviene la señora presidente.- Siendo las 14h30 se da por clausurada la sesión y se firma en unidad de acto para constancia de lo actuado.



Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial de

CHIBUNGA

Sra. Josefa Marianela Macías Aizprúa
PRESIDENTE

Ing. Patricio Molina Zambrano
VICEPRESIDENTE

Sr. Carlos Luis Salcedo Velásquez
VOCAL

Lcda. Dolores Avila Rosales
VOCAL

Sra. Evelyn Dayana Bravo Lucas
VOCAL ENCARGADO

CERTIFICADO POR:

Ing. Genssy Mendieta Zambrano
SECRETARIA-TESORERA

